
2022～2023年度

会   長 高嶋　雅樹

副会長 坂本　敏弘

幹   事 藤本　生男

本日の例会 卓話 「環境経営への取り組み」　　　　　　　　　　　稲冨　靖彦　君

１． ロータリーソング　「それでこそロータリー」

２． 来客紹介

３． 出席状況の報告

４． 祝誕生 井上　俊司 君　Ｓ１３年３月１９日

江藤　賢一 君　Ｓ４２年３月２４日

５． 会長の時間

６． 各委員会報告

７． ニコニコボックスの報告

８． 幹事報告

９． 卓話 「第２回　ＩＤМの報告」

前例会の出席報告 （3月17日㈮）

当日の出席数 名 （会員数　 名）

ゲスト 0 名 ビジター 0 名

出席率 ％

％ （3/10）

会長の時間 会長　高嶋　雅樹　君 ＲＩ２７００地区第３グループ　インターアクト合同例会

ホスト校　八幡高校インターアクトクラブ

幹事報告 幹事　藤本　生男　君

ニコニコボックス

*

次回例会のお知らせ * 波多野さん、ありがとうございました。御祈願のおかげで息子

３月３１日(金)　理事会裁量による休会 が無事志望校に合格しました。 太田（𠮷）君

４月　７日(金)　観桜会　千草ホテル * ＩＤＭ　Ｂ班、出席率１００%でした。 太田（信）君

* ＩＤＭ　Ｆ班、お世話になりました。 安東君

* ＩＤＭ　Ｃ班、欠席のお詫び　 江戸君

* 早退のお詫び　 波多野君

2023年3月24日㈮

八幡西ロータリークラブ週報
例会日　毎週金曜日　　例会場　千草ホテル　北九州市八幡東区西本町1-1-1 事務局：０９３－６８１－０６９４

第２６８３号

環境経営に取り組む上で、主に3つの機関があります。「ＩＳＯ１４
００１」、「エコアクション２１」、「ＳＤＧ‘ｓ」です。当社（㈱稲冨プレ
ス工業所）はエコアクション２１に取り組んでいます。エコアクショ
ン２１とは、環境省が策定した日本独自の環境マネジメントシス
テムです。ＩＳＯ１４００１規格を参考とし、中小事業者にとっても取
り組みやすいものになっています。２００４年度から「認証・登録
制度」を開始しました。エコアクション２１で取り組むことは、二酸
化炭素排出量、廃棄物排出量、水使用量等です。それを具体的
な数値にして検証・行動し、環境計画を立てます。当社は、金属
加工の生産活動を通じて、「快適な暮らしと健康」「地球環境へ
の調和」を掲げ、全従業員が事業活動のあらゆる面で地球環境
に影響を与えていることを配慮して行動しています。

本日の卓話「環境経営への取り組み」について
稲冨さん、よろしくお願いいたします。

１)　例会変更のお知らせ
　★門司ＲＣ
　　　４月１８日(火) ⇒２３日(日)　地区大会参加の為
　★戸畑ＲＣ
　　　４月　６日(木) １８:３０～　飛幡八幡宮
　　　４月２０日(木)⇒２３日(日)　地区大会参加の為
　　　４月２７日(木) １８:３０～　西日本工業倶楽部
　★八幡ＲＣ
　　　４月　４日(火) １８:３０～　千草ホテル
　　　４月１８日(火)⇒２３日(日)　地区大会参加の為
　　　４月２５日(火)　休会
  ★八幡中央ＲＣ
　　　４月２４日(月)⇒２３日(日)　地区大会参加の為
　★遠賀ＲＣ
　　　４月  ４日(火)　１８:３０～　黒崎「はつしろ」
　　　４月１１日(火)　　休会
　　　４月２５日(火)⇒２３日(日)　地区大会参加の為

２)　トルコ、シリア大地震支援金について
　　　西島ガバナーからトルコ、シリア地震災害募金のお願いが
　　　ありました。ご協力お願いいたします。

稲冨、伊豆、八尋、吉田(浩)、井口、緒方、藤村、
山口、高嶋、村山、藤本、江﨑、小嶋の諸君

3月18日（土）に日本製鉄九州製鉄所総合センター・マルチ
ホールで開催されたインターアクトクラブ第３グループの合同
例会に、吉田（総）IA委員長ほか５名の会員が、自由ケ丘高校
インターアクトクラブの生徒たちと一緒に参加いたしました。
テーマは「高校生が考えるＳＤＧ‘ｓ」で、生徒たちにとっては環
境への理解を深める良い機会になったと思います。
　参加者：吉田（総）、是此田、舟木、永吉、松尾、緒方の諸君

久しぶりに従来の例会場で、アクリル板のない丸テーブルで
の例会を開催することができ、みんなでお互いの顔を見なが
ら食事を楽しむことができました。ある小児科医の先生と話を
しましたが、この1週間～10日くらいはコロナの患者はいませ
んでしたが、インフルエンザの患者はまだ多いとのことでした。
今後、コロナの第9波が来ることも考えられますし、2類から5類
に移行したら自己負担も3割くらいになります。皆さんも感染し
ないように気を付けて生活して下さい。

38 51

74.51

86.27前々例会の修正出席率


